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5_8D_9A_E7_BB_8F_E9_c79_621933.htm 今天晚上本来有杨老

师的刑法课，但是研究生会邀请了文学院的刘晗博士来做一

场关于考博的讲座，于是我就逃课参加了。因为机会难得，

其实再加上我也是研究生会的成员，所以应该参加。支持我

们自己学术部的工作。本来开始，还以为没有 什么内容，但

是听了刘博士用亲身的考博经历来告诉我们应该怎么样考博

，我很是受到启发和感动。 现在的就业形式很严峻，流传着

“研究生抢本科生饭碗，博士生抢研究生饭碗”的说法，这

是当下一个不争的社会现实。面对这些残酷的社会竞争的时

候，我们只有不断的提高自己的素质才能有一个比较光明的

学术前途甚至事业前途。以前认为读研究生很容易，其实现

在渐渐才发现自己对研究生的认识才开始。大量的专业阅读

，名著阅读，论文写作都是需要而且是必要的，尤其是我们

的法学更是要博览群书，真的到现在我才发现一点也不夸张

。还有就是英语，就在讲座中刘博士也谈到了英语对于考博

的重要性，我突然意识到，现在完全没有去讨论中国教育为

什么要用英语来折磨自己的学生的时间，而更多的是去接受

这个现实，更加努力的学习好英语和专业英语。其实今晚我

想到了很多东西，很多，包括自己人生的设想，自己的人生

轨迹等。我突然想到自己很是喜欢的一句话“忙生俗，静生

雅”，我得把自己的所有时间安排好。 最近在学笛子，我要

好好学好，我每天会抽时间到艺术系的琴房去跟艺术系的朋

友一起练习，跟他们在一起练习的时候，很快乐，无形中我



进步也很快。那时候在音乐的海洋里，我真的好快乐。我练

笛子的房间，有个练古筝的女孩，大一的，她好可爱，她知

道我要买古筝就把一副古筝指甲送给我了，还告诉我应该怎

么用，我真的好感动。不过那里真的好冷，下次去要多穿点

衣服，通过跟他们交流，我才发现他们学乐器的真的好辛苦

，我很感动，真的。想起那句“台上三分钟 台下十年功”，

下一步，我希望有机会可以跟他们去上形体课，哈哈，那就

完美了，哈哈。我很烦“1”我老是吹不好，就是因为手按不

好，别的音都吹得很好，我还怀疑是不是手小了，他们就笑

我，小孩子都能的，是我自己手指没有按好，但是回来我还

等用老师给我的F调的笛子练习好有难度。总之，用心做好所
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